



Recyclage

publié le 09/09/2015

RECYCLER C'EST PAS SORCIER !

Il y a quelques années un projet recyclage a été mis en place:stylos à billes, feutres, portes mine, effaceurs, marqueurs, surligneurs, correcteurs sont à jeter au collège.A droite de la loge d'entrée, vous avez le dépôt. On les donnera à une association pour qu'elle les recycle.On recevra de l'argent pour donner à une association :Resto du coeur,Lutte contre la faim...

Donc ne jetez plus vos vieux stylos,pensez à les mettre dans nos cartons.

Merci, les 5e